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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
INAUGURACIÓN PROYECTO AGUA, LOS LLANITOS SENSUNTEPEQUE 
29 DE AGOSTO DE 2005. 
 

 
ES REALMENTE SATISFACTORIO INICIAR LA SEMANA INAUGURANDO ESTE PROYECTO DE 
MEJORAMIENTO DE AGUA POTABLE, MEDIANTE CAPTACIÓN DE POZO, EN EL CANTÓN LOS 
LLANITOS, DE ESTE PRODUCTIVO MUNICIPIO DE SENSUNTEPEQUE. 
 
DESDE QUE ASUMÍ EL MANDO DE LA NACIÓN, POR VOLUNTAD DE LOS SALVADOREÑOS, 
ME PROPUSE CONSTRUIR JUNTO AL GABINETE DE GOBIERNO Y TODOS USTEDES, UN 
MEJOR FUTURO PARA EL SALVADOR. 
 
DESDE LA CAMPAÑA PRESIDENCIAL, FUIMOS MUY CUIDADOSOS DE NO PROMETER LO 
QUE NO SE PUEDE CUMPLIR, Y ESA ES AHORA UNA DE MIS MAYORES SATISFACCIONES 
COMO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, EL CUMPLIR CON PROMESAS QUE SE BASARON 
PRECISAMENTE EN LAS PETICIONES QUE USTEDES ME HICIERON CUANDO YO ERA 
CANDIDATO. 
 
ES POR ELLO QUE CADA VEZ QUE ACUDO A INAUGURAR ESTE TIPO DE PROYECTOS, 
COMO EL QUE HOY LES ESTAMOS ENTREGANDO, ME LLENO DE REGOCIJO AL PODER 
DECIR “ESTA ES OTRA PROMESA CUMPLIDA”, PORQUE LAS UNICAS PROMESAS QUE 
VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN. 
 
ESTE PROYECTO DE MEJORAMIENTO DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE, MEDIANTE 
CAPTACIÓN DE POZO, QUE HOY ENTREGAMOS A LOS POBLADORES DEL CANTÓN LOS 
LLANITOS, SE HA EJECUTADO A UN COSTO SUPERIOR A LOS 280 MIL DÓLARES, 
APORTADOS POR EL GOBIERNO A TRAVÉS DEL FISDL, LA ALCALDÍA MUNICIPAL, LA 
COMUNIDAD Y POR SUPUESTO LA ADMINISTRACIÓN NACIONAL DE ACUEDUCTOS Y 
ALCANTARILLADOS. 
 
ESTE COMPRENDE LA CONSTRUCCIÓN DE LÍNEA ELÉCTRICA Y SUBESTACIÓN, UN POZO 
DE 162 METROS CÚBICOS, EQUIPO DE BOMBEO, CONSTRUCCIÓN DE LÍNEA DE 
IMPELENCIA, CASETA Y 315 NUEVAS ACOMETIDAS DOMICILIARES, QUE BENEFICIAN A 
CERCA DE 3 MIL HABITANTES DE LA ZONA. 
 
CON LA ENTREGA DE ESTE PROYECTO, LOS POBLADORES DEL CANTÓN LOS LLANITOS 
DEJARÁN ATRÁS ESOS DÍAS EN LOS CUALES DEBÍAN ABASTECERSE DE AGUA A TRAVÉS 
DE LOS DOS POZOS ARTESANALES QUE SI BIEN LES SUPLIERON UNA NECESIDAD 
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URGENTE, LES OBLIGABA A REALIZAR MUCHOS SACRIFICIOS, COMO EL TRASLADO DE 
AGUA O EL GASTO QUE LES REPRESENTABA CUANDO DEBÍAN COMPRARLA. 
 
YO COMPARTO LA ALEGRÍA DE HOY CON USTEDES, ESPECIALMENTE LA DE AQUELLAS 
FAMILIAS DE COLONIAS COMO LAS ADELITAS, EL MILAGRO, BRISAS DEL MILAGRO, LA 
FLORESTA, CASERÍO RÍO PLATA Y BARRIO EL CALVARIO, QUE RECIBIRÁN SERVICIO POR 
PRIMERA VEZ. 
 
QUIERO COMENTARLES QUE ÉSTE COMO OTROS PROYECTOS DE DESARROLLO SOCIAL 
QUE REALIZAMOS A TRAVÉS DEL FISDL, SE ENMARCAN EN EL PROGRAMA “UNIDOS POR 
LA SOLIDARIDAD”, QUE FUNCIONA POR MEDIO DE LA ASIGNACIÓN DE FONDOS A TRAVÉS 
DE CONCURSO. 
 
PROYECTOS DE EDUCACIÓN, ELECTRIFICACIÓN, AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO, 
INFRAESTRUCTURA VIAL, SALUD, CANCHAS Y COMPLEJOS DEPORTIVOS, ENTRE OTROS, 
SON POSIBLES DE REALIZAR POR MEDIO DE ESTE PROGRAMA. 
 
COMPARTO CON TODOS LOS HABITANTES DEL CANTÓN LOS LLANITOS DE 
SENSUNTEPEQUE, LA ALEGRÍA DE ESTE HISTÓRICO DÍA EN QUE SE VE CONCRETIZAR 
UNO DE SUS MÁS GRANDES ANHELOS COMO ES EL DE TENER ESTE IMPORTANTE 
SERVICIO. 
 
ADEMÁS, ME CONGRATULA ANUNCIAR LA PUESTA EN MARCHA DEL “PROYECTO 
INCORPORACIÓN DE POZOS LA ANTENA”, EL CUAL SE ENCUENTRA UBICADO EN 
TERRENOS DE GOBERNACIÓN, EN LA CARRETERA A SAN SALVADOR Y CALLE A 
GUACOTECTI, AQUÍ MISMO EN SENSUNTEPEQUE. MAS ADELANTE ANDA ESTARA 
TRABAJANDO, POR SUPUESTO, CON LA MUNICIPALIDAD EN ESTE PROYECTO.  
 
NUESTRO GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO CONTINUARÁ ATENDIENDO LA SOLICITUD A 
SUS NECESIDADES MÁS APREMIANTES, AQUELLAS QUE AYUDEN A MEJORAR LA CALIDAD 
DE VIDA DE CADA UNO DE USTEDES. 
 
ESTIMADOS AMIGOS DE SENSUNTEPEQUE, EN EL CANTON LOS LLANITOS, EL PRESIDENTE 
DE ANDA CUANDO ESTABAMOS EN EL ACTO ME DIJO, LOS DIPUTADOS DE ESTE 
DEPARTAMENTO, LOS DIPUTADOS QUE NACIERON AQUÍ EN CABAÑAS, HABLAN 
CONSTANTEMENTE CONMIGO, SE REFERIA A PATY DE AMAÑA, A CARLOS REYES Y A LOS 
REPRESENTANTES SUPLENTES QUE USTEDES TIENEN EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, 
ELLOS ESTAN PENDIENTES DE LA GESTION CON NUESTROS FUNCIONARIOS. 
 
Y ESE ES EL TRABAJO DEL DIPUTADO, ESTAR CERCA DE SU ALCALDE, ESTAR CERCA DEL 
FUNCIONARIO DEL EJECUTIVO, PARA IRLE RESOLVIENDO LOS PROBLEMAS A LA 
COMUNIDAD. A MI ME ALEGRA MUCHO QUE TENGA, EL PRESIDENTE DE ANDA, ESE 



 
 

 

 

 

 

           

                          

                                        Unidad de Monitoreo  
SECETARIA DE COMUNICACIONES 

                                                                       Casa Presidencial, El Salvador, Centro América 

   

 

-. 3 

CONCEPTO DE NUESTROS DIPUTADOS, DIPUTADOS TRABAJADORES, QUE NO HAY DUDA, 
TIENEN GRANDES POSIBILIDADES DE CONTINUAR EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA. 
 
YO QUISIERA SOLAMENTE DECIRLES ALGO, ESTA MAÑANA EN CASA PRESIDENCIAL, 
JURAMENTABAMOS AL COMITÉ ORGANIZADOR DE LA OLIMPIADA PARA GENTE CON 
DISCAPACIDAD INTELECTUAL LATINOAMERICANA, QUE SE VA A EFECTUAR EN EL 
SALVADOR, Y ME PREGUNTABA UN PERIODISTA SOBRE UNA ENCUESTA QUE APARECE 
HOY EN LA PRENSA GRAFICA, QUE ME DA UNA APROBACION DEL 72 POR CIENTO, COMO 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA. 
 
Y ME DECIA, PRESIDENTE Y USTED COMO PUEDE EXPLICAR QUE UN AÑO Y TRES MESES 
DESPUES, SE MANTENGA CON LA MAS ALTA CALIFICACION DE AMERICA LATIINA. Y YO LE 
DIGO, PRIMERO, ESTO ES UN COMPROMISO PARA MI, PORQUE DESDE QUE ESTOY EN 
CASA PRESIDENCIAL, NO HE DEJADO DE TRABAJAR HASTA 16 HORAS DIARIAS, Y CUANDO 
ME INVITAN AL INTERIOR DEL PAIS, ES CUANDO MAS ME NUTRO DE ESPERANZA Y 
ALEGRIA, PORQUE ES AQUÍ DONDE ESTAN LOS PROBLEMAS. 
 
GENERALMENTE DESDE CASA PRESIDENCIAL, EN ESAS COMODAS OFICINAS, NO SE 
RESUELVEN LOS PROBLEMAS, LOS PROBLEMAS SE RESUELVEN AQUÍ EN 
SENSUNTEPEQUE, CON ESTE PROYECTO QUE HA LLEVADO ADEANTE EL ALCALDE Y QUE 
TIENE MUY FELIZ A SU COMUNIDAD. 
 
Y YO LE EXPLICABA QUE LA POBLACION SALVADOREÑA SE HA DADO CUENTA, QUE LOS 
PRINCIPALES PROBLEMAS QUE TIENE EL PAIS, JAMÁS LOS HEMOS NEGADO, POR EL 
CONTRARIO LOS ESTAMOS COMBATIENDO, ESTAMOS RESOLVIENDOLOS, PERO SOBRE 
TODO LO QUE MAS LES GUSTA A LOS SALVADOREÑOS ES QUE TIENEN UN PRESIDENTE 
DE CARNE Y HUESO. 
 
UN PRESIDENTE QUE ENTIENDE LO TERRIBLE QUE ES VIVIR EN UNA ZONA Y NO TENER 
AGUA, UN PRESIDENTE QUE ENTIENDE A LA COMUNIDAD, PORQUE A LO LARGO DE MIS 
DOS AÑOS Y MEDIO QUE LLEVO COMO POLITICO, COMO CANDIDATO Y COMO 
PRESIDENTE, ESTUVE CERCA DE LOS SALVADOREÑOS, AQUÍ VINE A PLATICAR CON LOS 
SENSUNTEPECANOS, HOY VINE A CABAÑAS, Y HAY MUCHOS PROYECTOS PARA CABAÑAS. 
 
Y LA EXPLICACION MAS GRANDE DEL POR QUE TENEMOS UNA APROBACION SUPERIOR AL 
70 POR CIERTO, ES PRIMERO, PORQUE NO LE HEMOS MENTIDO A LA GENTE, PORQUE 
ESTAMOS CUMPLIENDO PROMESAS Y REPITO QUE LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN 
SON LAS QUE SE CUMPLEN. 
 
SEÑOR ALCALDE, LA COMUNIDAD HOY AGRADECIDA POR SU TRABAJO, SEGURAMENTE SE 
RETIRARA A SUS CASAS Y PODER ABRIR EL CHORRO Y RECIBIR EL AGUA, DEBE QUEDAR 
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EN SU CONCIENCIA LA TRANQUILIDAD QUE LE HA ENTREGADO A ESTA COMUNIDAD OTRO 
PROYECTO MAS CON EL APOYO DEL GOBIERNO CENTRAL. 
 
LO FELICITO ALCALDE, FELICITO A LA COMUNIDAD, GRACIAS POR RECIBIRNOS CON 
TANTO CARIÑO, Y POR SUPUESTO LAS VECES QUE ME INVITEN A VENIR AQUÍ A CABAÑAS, 
A SENSUNTEPEQUE AQUÍ ME VAN A TENER. 
 
MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS! 
 
 


